

第3の躍進へ・中国ブロック活動交流ニュース

中国ブロック

発行／日本共産党国会議員団中国ブロック事務所

〒703-8288 岡山市中区赤坂本町 1-31 13/9/03 NO. 5

TEL086-273-7747 FAX086-272-7108 Email jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp

相次ぐ山陰地方の豪雨災害 9日には被災3県で政府交渉

「要求聞き取り」など日本共産党のボランティアが求められています



7月末の山口・島根豪雨災害に続く 8月24・25日の島根西部豪雨災害・・・さらに続く大雨は被災地での被災者支援、災害復旧の活動にも重くのしかかっています。

そうした中、日本共産党の支部、地方議員、各機関は献身的な活動を繰り返しています。

山口県党は、引き続き萩市に「現地相談センター」を設置してボランティア活動で復旧に全力を挙げています。

島根県委員会は、30日に被災地の関係者が集まり、被災者支援活動の交流を行いました。

9日には、仁比そう平参議院議員、石村智子さんを先頭に、被災3県の声を届ける政府交渉も予定しています。(写真・向瀬氏の頭まで増水した地域も。江津市跡市町にて)

15日に大飯原発停止・原発ゼロへブロックいっせい宣伝

9月14・15日・・・女性後援会は500回宣伝を計画

大飯原発3号機は2日深夜、定期検査のため停止、さらに15日には4号機も定期検査入りし、国内50基の商用原発すべてが停止します。日本共産党は、これを機会に「再稼働阻止」「原発ゼロの日本を」と全国的な大運動を繰り返しています。

中国ブロックは8月28日の指導部会議で、14日・15日に、中国ブロックいっせい宣伝に取り組むよう提起しています。既に岡山県委員会はこの日、全県いっせい宣伝を構え、さらに中国ブロック女性後援会はブロック全体で500回の宣伝に取り組むことを確認しています。(写真は、8月30日の岡山での金曜行動)



広島県委員会 ネット活用推進ニュースを発行

広島県委員会は選挙後も「ネット活動推進チーム」が活動を継続し、この度「広島県党インターネット活用推進ニュース」を発行しています。

ニュースでは「議員のみなさんが先頭に立って」と全県議員会議でのネット活動の交流を紹介。さらに、県委員会幹部のツイッターを紹介するなど、興味深いものとなっています。

8中総を節目に、この9月こそ党勢拡大の前進・飛躍を